

穂学

令和二年度
広州日本人学校 学校便り
[No. 1]
令和2年4月10日(金)
発行責任者 校長 喜屋武浩司

「令和二年度スタートに向けて！」

広州日本人学校の児童生徒の皆さん、元気で頑張っていますか。昨年度三学期は春節明けの2月3日から休校となり、残念ながら卒業式や修了式ができませんでした。卒業生や保護者の皆様にとっては、本当に残念だったことでしょう。一時的に日本の学校に通った皆さんも、しばらくして全国一斉の休校となりました。寂しかったと思いますが、これも全て皆さんの健康と安全を第一に考えたことですので、もうしばらく我慢して、今やるべき事をしっかりやってほしいと思います。

さて、本来なら今日は令和二年度の始業式でした。広州は薄曇りながら暖かい日差しがあり、穏やかな天気となりました。明るい日差しとともに笑顔あふれる広州日本人学校の日常が早く戻ってくるのをみんなで願いましょう。一日も早く、皆さんのすてきな笑顔に会えるのを楽しみにしています。

保護者の皆様におかれましては、今回の新型コロナウイルスによる度重なる休校措置で本当にご迷惑をおかけしております。日本に帰られても落ち着かない日々が続いていることと思いますが、進級した喜びや次の学年での行事などの話題をご家庭で多く持って頂き、子供たちを励まして頂けると幸いです。

本校職員も、いつでも学校がスタートできるよう準備を進めております。特に、各教室含め学校全体の衛生管理は、広州市教育局の指導を仰ぎながら着実に進めておりますので、ご安心ください。ご家庭においても、引き続きお子様の健康管理に気をつけて頂きますようお願いいたします。



ニコニコ広場に設置した
「おかえりメッセージ」



各教室の清掃と消毒が
終わっています。



特別教室も念入りに
掃除しています。



皆さんの「あゆみ」も
校長室に保管してます。



新しい教科書も届いて
ますよ。



サーモグラフィを使った
体温測定を実施します。